

Datos sorprendentes de internet en 2022

11/01/2023



Iniciamos un nuevo año con **datos curiosos y sorprendentes**, no solo de 2022, sino de la historia de **internet**. ¿Te gustaría saber más sobre ello? Te invito a que leas estas curiosidades que te he preparado en el siguiente artículo.

- El 17 de mayo se ha convertido en el Día de Internet. Como lo oyes, hoy en día casi todas las cosas tienen un día, así que no podía faltar algo relacionado con este tema que ha cambiado la vida de las personas a lo largo de los años.
- Internet Live Stats arroja datos interesantes sobre internet: hay más de 4.388 millones de usuarios

en internet.

- Existen más de 1.600 millones de webs en el mundo digital.
- 2,7 millones de correos electrónicos se mandan cada segundo.
- 000 búsquedas se llevan a cabo cada segundo.

¿Qué os parecen estas cifras tan brutales? Y siguen en aumento. Lo que quiere decir que, hoy en día, **tener presencia en internet si tienes un negocio es prácticamente indispensable**. Ahí puedo ayudarte, ya que me encargo de gestionar proyectos digitales,

establecer estrategias online y potenciar las redes sociales de tu empresa. **No dudes en consultarme si necesitas ayuda.**

Datos relevantes sobre internet

Como curiosidad y nota informativa, te traigo información sobre este tema que quizá no conozcas:

- La primera arroba surgió en 1971, el responsable fue Ray Tomlinson. Este es el correo **tomlinson@bbn-tenexa**.
- Desde 1978 recibimos spam, correo no deseado, potencialmente peligroso, que no nos gusta nada recibir, ¿verdad? El responsable de esta hazaña fue el CEO de Marketing de *Digital Equipment Corporation* en Arpanet. Empezó haciendo publicidad de un nuevo modelo de computadoras DEC, mostrando las ventajas de este tipo de

productos.

- **Google** es la página más visitada del mundo, seguida de Facebook, la red social que sigue liderando el mercado en la actualidad.
- Las redes sociales se colaron en el ámbito digital en 2005, siendo la primera MySpace, que fue reconocida como tal. A partir de entonces, es historia.

Como verás, internet ha influido en nuestra forma de vida, no podemos negar que vivimos en una sociedad digital y debemos adaptarnos a ella.

Si estás pensando en digitalizar tu negocio, puedes contactar conmigo a través de www.rosarpr.es y www.aprendercopywriting.es